

Investigación revela miles de ataques diarios de hackers



Bogotá, 25 abr (RHC-PL) Entidades financieras y gobierno figuran entre los principales blancos de los hackers en el mundo, quienes ejecutan aproximadamente 60 mil ataques por día, indicó un estudio sobre seguridad informática de la entidad Digiware.

Según la fuente, el cálculo tomó como base la información proveniente de más de 13 mil dispositivos de monitoreo ubicados por la compañía en diversos sitios de América Latina.

La recopilación de datos corroboró que los ciberdelincuentes operan como parte de grandes organizaciones criminales alrededor de todo el orbe.

Al decir del director de Negocios y Alianzas Estratégicas de Digiware, Andrés Galindo, 50 por ciento de las bandas de hackers están compuestas por seis o más personas, de las cuales 76 por ciento son hombres de 14 a 50 años de edad, aunque la edad promedio es de 35 (43 por ciento).

Entre las actuaciones más frecuentes figuran los ataques a marcas, la interrupción de servicios digitales como el bloqueo a los accesos de correos electrónicos y el hackeo de sitios web, comentó el directivo.



Radio Habana Cuba